

Zweiter Neuzugang aus Eltmann

04.08.2014 08:15 von Markus Siegel

Dank einer guten Kunstakademie in München und zwei mannschaftsinternen Beratern können wir uns auf eine weitere Verstärkung freuen.

Mit Jakob Weiß kommt ein weiterer junger Spieler zu uns nach Grafing. Er kommt vom VC Eltmann und ist auf der Diagonalposition zu Hause. Er sieht sich selber als Bereicherung für das "Team Jung" beim Fussball und erwartet eine Menge Spaß und viele tolle Spiele.

Ein persönliches Highlight dürfte das Spiel bei seinem Ex-Club im November werden. Wir dürfen gespannt sein wie er sich entwickelt und freuen uns auf ein weiteres junges Talent in unseren Reihen.

Herzlich willkommen in der Grafinger Volleyballfamilie!

